

LLAMA CEDHNL A RESPETAR ORIENTACIÓN SEXUAL E IDENTIDAD DE GÉNERO EN CICLO SOBRE DIVERSIDAD SEXUAL Y DERECHOS HUMANOS

En el marco de las conmemoraciones a nivel internacional y nacional sobre el Día Nacional contra la Homofobia y Transfobia, la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, hizo un llamado a las autoridades y a la ciudadanía a respetar la orientación sexual e identidad de género de las personas, así como a evitar las conductas de intolerancia y discriminación por homofobia, lesbofobia, bifobia y transfobia.

Velasco Becerra, subrayó que ninguna persona debe ser vulnerada en sus derechos humanos por su orientación sexual e identidad de género, por lo que se deben impulsar los derechos de este sector de la población, ya que toda persona tiene derecho a su desarrollo en todos los ámbitos.

La titular de la CEDHNL, señaló que ante la discriminación que todavía se registra en nuestro estado hacia la población LGBTI, se requieren políticas públicas de fondo que permitan erradicar estas conductas negativas que se presentan, por ejemplo, en los sectores educativos, de salud, de justicia y laborales.

Este organismo con el fin de promover el derecho a la igualdad y no discriminación, lleva a cabo un Ciclo de Actividades sobre Diversidad Sexual y Derechos Humanos. Uno de los eventos programados fue un conversatorio sobre el tema, en el que participaron Rodrigo Quintero Murguía, escritor del libro: La ruta del arcoíris en la Sultana; David De Jesús Reyes, Profesor-Investigador de la Universidad Autónoma de Nuevo León; Irlanda Ramírez Rodríguez, estudiante de Biotecnología Genómica de la Facultad de Biología de la UANL, y Augusto Ruedas, responsable de la unidad de igualdad de género de la CEDHNL.

Este año se conmemora el 24 aniversario de que la homosexualidad fue eliminada de la lista de enfermedades mentales por la Organización Mundial de la Salud.